



Rotary
新潟西ロータリークラブ



週報

世界に希望を生み出そう



●会長／三浦英敏

●幹事／姉崎 健

●公共イメージ向上委員長／諏佐 渉

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区川端町6丁目53 ホテルオークラ新潟 TEL:025-224-6111

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2,324回

2024・4月25日

本日の例会案内（4月25日）

卓話『会員スピーチ』

ホテル日航新潟 常務取締役 松崎孝之 氏

第2321回 2024年4月4日例会報告

点鐘

齊唱 国歌「君が代」

会長挨拶

4月に入りました。社会では新年度がスタートしました。高田では本日桜の開花予定、新潟市では8日月曜日開花予定となっておりますが、当初の開花予測では、相当早咲きになるとみられましたが、結局は7日から10日遅れとなりました。暖かければ早く咲くものと思われていた桜も、冷えるときに冷えて、そこから温まり、ようやく休眠打破となるそうです。桜の開花には冷える時期が必要となるため、年中暖かい沖縄では、休眠打破に至らず、ソメイヨシノは花が咲きません。これは沖縄だけの話ではなく、本土でもそうなる可能性があるそうです。環境の変化は私たちが思っている以上のスピードで変化していることを痛感させられました。

環境問題はまったくないだな、と思ったところ今月4月は環境月間です。西クラブではグローバル補助金、環境事業が継続中ですが、実は国際ロータリーにおいて環境事業に補助金が使用されているのは、全体の5.5%しかありません。今後新たな環境事業が提案、採択され、ロータリアンの環境保護の意識が広まっていくことを期待したいと思います。

また、昨日台湾で大地震があったことはご承知だと思いますが、大変な被害が出ているようです。被災された方々にお見舞い申し上げますとともに、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたします。

新潟県内のクラブの友好クラブ、姉妹クラブが多いこともある、先日も南クラブが訪問したばかりですし、新発田クラブがちょうど台湾訪問中ではなかつたかと、心配をしているところですが、ご無事を祈りたいと思います。

最近では震度5では驚かないくらい大地震が頻繁

に起こるようになり、1が並ぶ日は危ないと言われておりますので、さすがに1月1日はノーマークでしたが、毎月11日、11月はドキドキ過ごしております。今月の11日は来週木曜日、花見例会の日となります。何も起こらないことを祈りましょう。

誕生・設立記念日お祝い品の贈呈

小林(治)親睦委員長

4月お誕生日お祝い

3日 片野 勉君

4日 熊野純一郎君

12日 新澤 功君

13日 笹川和史君

14日 中山雄二君

15日 相沢一雄君

21日 今野克久君

22日 馬場伸行君

4月設立記念日お祝い

1日 今野克久君

1日 新澤 功君

1日 山木英明君

1日 米山一史君

3日 大野康則君

20日 長井竜一君

27日 片野 勉君

公共イメージ向上委員会 諏佐委員長

ロータリーの友 4月号紹介

親睦活動委員会 小林(治)親睦委員長

4月11日花見一泊例会について(18名参加)

ロータリー財団委員会 関副委員長

大澤 力君、三浦英敏君からそれぞれ\$100いただきました。

米山奨学委員会 吉村(美)委員長

野田誠記君から2万円、三浦英敏君、関 朋生君からそれぞれ1万円いただきました。

ニコニコボックス紹介 松崎委員

大野康則君 創立記念を有難うございます。

馬場伸行君 誕生祝をいただいたて。あと5年頑張ります。

片野 勉君 誕生と設立記念祝をいただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。

中山雄二君 誕生日御祝ありがとうございます。

今野克久君 誕生日祝い、創立記念祝い、ありがとうございます。

笹川和史君 誕生日お祝いありがとうございます。

ニコニコ BOX 総計 375,500 円

幹事報告 姉崎幹事

- ・次週4月11日は花見一泊例会の為、昼の例会はございません。
- ・今月のロータリーレート 1ドル151円
- ・新潟中央RCより7RC合同例会義援金の御礼と報告について。

卓話

『今日から始める DX』

株式会社 DERTA (デルタ)

代表取締役 CEO 坂井 俊氏

第2321回 2024年4月4日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
4/4	45(43)名	28名	15名	65.12%
3/21	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率

第2322回 2024年4月11日例会報告

花見一泊例会

於：ホテル小柳

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
4/11	45(43)名	18名	25名	41.86%
3/28	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率

第2323回 2024年4月18日例会報告

点鐘

会長挨拶

桜の満開時期も終わりまして、急に暑くなり始めましたが皆さんいかがお過ごしでしょうか?まずは先週の花見例会にご出席の皆さん大変ありがとうございます。また親睦委員会の皆さん日頃の努力のおかげをもちまして、本当に素晴らしい満開の桜を見ながらの花見例会となりました。親睦委員会の皆さん、また、ゴルフ同好会のコンペ、宿泊においてもご尽力いただいた内藤さん、大変ありがとうございます。感謝申し上げます。

さて、今月より運送業、建設業の残業規制の猶予期間も終わり、社員に働いていただく時間に規制がかかりました。私は建設業、姉崎幹事は運送業と、これ

からの働き方について話すことが多いのですが、これから1年やってみないとわからない手探りな状況でございます。これでは当然人手不足に輪をかけて、さらに人手不足、人件費の高騰が危惧されます。また年金支給の5年先送り案も注目されておりますが、ワيدショーのあるインタビューを聞いて、疑問を感じました。60歳過ぎたのに働くのはけしからん。と言っている方がおりました。いつの時代の話をしているのか?昭和40年代ならまだわかりますが、現代の60歳と言えば、まだまだ若く、働き盛りともいえる年齢であると思っています。当時とは比べ物にならないくらい豊かな食生活になっており当時と比べ肉体年齢はひと回りは若くなっていると言えます。年金はそもそも働くなくなった人を皆で支えるという考えであったはずですが、趣旨からだいぶ横道に反れていると言わざるをえません。有権者は圧倒的に年配者が多いことでそちらになる政策もうなづけますが、若者たちが日本に魅力をなくし海外へ出て行ってしまう前に、しっかりとした政策を打っていただきたいものです。

余談ではございますが、マンガ、サザエさんの設定を皆さんご存じでしょうか?60歳定年のイメージがこんな感じかと感じますが、お父さんの波平さんですが、どう見てもおじいちゃんですよね。実は設定年齢54歳です。先日お亡くなりになった、曙太郎さんも54歳でした。

そして私も54歳の歳になろうかということで、波平さんの歳になりますが、まだまだ道半ば、折り返しからのつもりであります。皆さんも、まだまだ働くことで社会に貢献していきましょう。

新会員紹介・挨拶

社会福祉法人愛郷会 理事長

井上基之君(紹介者 吉村鳳一君)

トリップス(株)代表取締役

坂田健二君(紹介者 林 高弘君)

ニコニコボックス紹介 田中(祐)委員

山木英明君 設立記念御祝ありがとうございます。

林 高弘君 誕生日祝ありがとうございます。

ニコニコ BOX 総計 381,500 円

卓話

『名誉市民佐野藤三郎氏と食の新潟国際賞』

公益財団法人 食の新潟国際賞財団

事務局長 駒形正明 氏

第2323回 2024年4月18日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
4/18	47(45)名	29名	16名	64.44%
4/4	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率